
Interventions de F. Delcombre au conseil municipal du 27 novembre 2008 

 

POINT 5. APPROBATION DU BAIL AVEC VALESTIS. 

M. Delcombre demande si le report de l’opération Kaufman n’a pas d’impact sur ce 

projet. 

Réponse de M. le Maire. 

M. Delcombre précise que, cette opération se déroulant dans le cadre d’une 

opération d’urbanisme qui globalement n’est pas satisfaisante, son groupe s’abstiendra.  

 

QUESTION DIVERSE SDRIF. Le conseil régional a adopté, le 25 septembre 2008, le 

projet de SDRIF à une très large majorité. Ce document confirme la volonté des élus 

d’inscrire notre région dans le développement durable en alliant développement 

économique, accroissement de l’offre de logements et de transports collectifs, 

préservation des espaces naturels et agricoles. C’est un outil essentiel au service de 

l’égalité sociale et territoriale. Le SDRIF ambitionne la production de 60.000 logements 

par an et vise le plein emploi. Plus précisément, il veut mettre fin à l’étalement urbain 

non maîtrisé et prévoit des zones de densification autour des transports collectifs tout en 

cherchant à réduire les déplacements domicile-travail. 

Ce projet a fait l’objet d’une très large concertation depuis quatre ans à laquelle ont 

été associés les élus, les différents acteurs économiques, sociaux et associatifs. Le 11 

juin, la commission d’enquête publique a donné un avis favorable unanime au projet de 

SDRIF.  L’Etat a été associé à toutes les étapes de ce projet.  

La mise en œuvre du SDRIF constitue une urgence pour l’avenir de l’Ile-de-
France. Il est impatiemment attendu par les élus locaux afin de pouvoir réaliser les 
projets de leurs territoires. 

Dans ces conditions, ne pensez-vous pas qu'il serait une bonne chose que notre 
conseil municipal vote une motion rappelant ces éléments et demandant au 
gouvernement de transmettre sans attendre le SDRIF arrêté au Conseil d’Etat pour son 
approbation définitive ?  

 


